

PRESTIGE M



PRESTIGE S



- Plus de 100 millions de combinaisons (code de 1 à 8 chiffres).
 - En cas d'oubli du code Client, le coffre peut être ré-ouvert
 - soit par un des 2 codes maîtres disponibles (et modifiable au gré de la Direction)
 - soit par une Clé passe-partout de haute sécurité
 - Modification facile de la combinaison.
 - Sécurité contre la manipulation, après 4 codes erronés, l'ouverture du coffre est bloqué pendant une période de 15 minutes.
 - Bip sonore et voyant lumineux à chaque touche enfoncée.
 - Coffres pré-perçés au dos pour fixation dans les armoires ou les placards.
 - 2 pènes en acier chromé de 20 mm.
 - Les coffres sont fournis avec des modes d'emploi autocollants en quatre langues.
 - Peinture epoxy beige clair.
- *More than 100 million combinations (Electronic code from 1 to 8 digits).*
 - *In case your guests forgets his code, the safe can be re-open with either :*
 - *One of the 2 available master codes (reprogrammable by Hotel Manager)*
 - *One master key (high security lock STS)*
 - *User friendly combination can be easily changed.*
 - *After 4 errors, the safe locks out for 15 minutes.*
 - *Dialing accompanied by an acousting and visual signal (for impaired person).*
 - *Prepared for wall fixing into cupboards and wardrobes.*
 - *2 chromed steel bolts of 20 mm.*
 - *Instruction stickers in four languages.*
 - *Painted in epoxy clear beige.*



EMERGENCY KEY

BATTERIES

- High level of security STS Master key for emergency opening by the Hotel Manager in case the guest forgets his code.
- This key can be common to all installed safes.
- Powered by 4 alkaline batteries LR6 1,5v, safes can work on average of 2 to 3 years with 4 openings per day.
- The Electronic system will inform when batteries are low and should be changed.

CLE DE SECOURS

PILES

- Serrure de sécurité avec clé STS pour ouverture d'urgence par la Direction de l'hôtel (en cas d'oubli du code client).
- Clé passe-partout permettant l'ouverture de tous les coffres d'un même établissement.
- Alimenté par 4 piles alcalines R6 de 1,5v garantissant le fonctionnement du coffre pour une période de 2 à 3 ans à raison de 4 utilisations par jour.
- Un voyant (LED) prévient de la nécessité de changer les piles.

Ref.	Dimensions Extérieures Outside Dimensions			Dimensions Intérieures Inside Dimensions			Poids Weight Kg.	Volume Litres Liters	Prix Price €
	H / H	L / W	P / D	H / H	L / W	P / D			
PRESTIGE M	155	350	250	151	346	195	9	10	
PRESTIGE S	260	367	242	256	363	187	13	17	
PRESTIGE L	567	367	392	563	363	337	30	68	